



Kirchdorfer Kids und Jugendliche mit Jugendleiter Fritz Lohmeier (l.) und Thorsten Stuck (r.).

Jahresabschluss mit Ehrung der Vereinsmeister

Erfolgreicher Schützennachwuchs in Kirchdorf / Elf Starts bei Landesmeisterschaften

KIRCHDORF (sis) • Ein Geschenk gab es schon vor dem Heiligabend für zahlreiche Kirchdorfer Kinder und Jugendlichen: eine glänzende Trophäe.

Den Schützennachwuchs im Schützenverein Kirchdorf hatten Jugendleiter Fritz Lohmeier und sein Stellvertreter Thorsten Stuck einge-

laden ins Schützenhaus. Man konnte auf ein erfolgreiches Jahr 2010 zurück blicken.

Die Kreis- und Bezirksmeisterschaften endeten mit sehr guten Platzierungen für die Kirchdorfer, außerdem konnten auch elf Starts im Bereich Schüler und Jugend bei den Landesverbandmeis-

terschaften verbucht werden. „Was mal wieder beweist: Training zahlt sich aus“, kommentierte Jugendleiter Fritz Lohmeier.

Mit einem leckeren Pizzateffen wurde die Kür der Vereinsmeister verbunden. Titelträger sind Joana Windhorn (Laser T Auflage), Frithjof Lohmeier (Laser auf-

gelegt), Hendrick Hein (Schüler B), Bjarne Lohmeier (Schüler A) und Franziska Niemeyer (Jugend) in der Kategorie (LG Freihand), Gerrit Köhler (Jugend, LG Dreistellungskampf) sowie Jan-Vitus Sprick (Jugend) und Kevin Lehmkuhl (Junioren) in der Kategorie Luftpistole.